AAA

. DOMA,NEm

COLLET NUS |
W

A poll le terroir | = Free & Authentic

Encore plus loin dans I'exploration de notre terroir, imaginé comme une expeérience,
elle s'est révélée concluante a plus d'un titre. Evidemmment brut nature, la cuvée
Nus | est la derniere-née de nos cuveées. Elle se présente dans sa sincérité offrant
une texture surprenante. Pour public averti et explorateur de terroir. Even further
in the Terroir exploration, imagined as an experience, it was positively concluded in
more ways than one. Obviously Nus! (Nude in Emglish) is the latest of our cuvées.

It presents itself in its sincerity offering a surprising texture. For informed public
and Terroir explorers.

Elaboration / Winemaking

Mise en tonneau immediatement apres le pressurage sans debourbage.
Utilisation exclusive du coeur de cuvee. Vinification et élevage en fut de chéne
de 4 et 5 ans. Mise en bouteille tét dans la saison pour préserver sa délicatesse
The unfiltered juice is put into barrels immediately after pressing. Only the first
juices are used. Vinified and matured in four- and five-year old oak casks.
Bottled early in the season to preserve the delicate nature of the wine.
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t:f:" 100% Chardonnay Tirage / Bottling : Mai / May 2021
> ? S )

@ Parcelles :Coutinaux, Les Bourgs
Futs de chéne (100%) Oak barrel (100%)

5 Soufre endogene :inf S mg / litre

== Endogen sulphites : les than 5 mg / litre
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;;’/ Vendange / Harvest : 2020

N° Lot Date de dégorgement / Vieillissement sur latte / Dosage
Disgorging date ageing on lees
20170 Janvier / Jan 2023 20 mois / months Og/L

Bouteille / Bottle :

Poids / \Weight : 1,569 kg
Caissesde 6 / Boxof 6:
Poids / \Weight : 9,729 kg
Palettes / Pallet EURI
80 caisses / boxes xB6

Code barre / Barcode EAN:
3760041000106

Code douane / Customs code :
220410
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